



Newsletter 2020/01

energieregion
FRICKTAL

www.energieregion-fricktal.ch

info@energieregion-fricktal.ch

DAS 2020 IST EIN JAHR DES UMBRUCHS

Herbert Mösch, Koordinator und Gemeindeberater der energieregionFRICKTAL hat seine Aufgaben diesen Frühling seinem Nachfolger übergeben. Neu wird Sven Roth von der Energiezukunft Schweiz als kantonaler Gemeindeberater fungieren. Sven Roth wird die energieregionFRICKTAL auf dem Laufenden halten, was die kantonalen Unterstützungsmöglichkeiten und die kantonalen Projekte anbelangt.

Herbert Mösch war jedoch nicht nur Gemeindeberater, er hat ebenfalls als Geschäftsstelle fungiert. Diese Arbeiten liegen nun brach. Die Kernarbeitsgruppe der energieregionFRICKTAL hat inzwischen Bewerbungsgespräche mit möglichen Anwärter*innen für eine Geschäftsstelle auf Mandatsbasis geführt. Es handelt sich hierbei um ein 5 - 10% Pensum (rund 100 Arbeitsstunden). Im Pflichtenheft stehen unter anderm folgende Punkte:

- Aktive Mithilfe bei der Jahresplanung (Programm/Budget) der energieregionFRICKTAL
- Organisation von 4 - 6 Arbeitssitzungen (Kernarbeitsgruppe) sowie Organisation einer jährlichen Veranstaltung für alle Fricktaler Gemeinden
- Kommunikation an Gemeinden sowie Öffentlichkeitsarbeit (Newsletter / Website)
- Rechnungsstellung an Mitgliedsgemeinden

Die neue Geschäftsstelle soll an der nächsten gemeinsamen Veranstaltung durch die beteiligten Gemeinden bestätigt werden. Deren Start ist für Januar 2021 vorgesehen.

WAHL KERNARBEITSGRUPPE ENERGIEREGIONFRICKTAL

Mit Herbert Mösch (Koordinator), Regula Bachmann, Thomas Hotz, Michael Sattler, Benjamin Steiger, ab 2020 auch Sven Roth (Gemeindeberater) und Françoise Moser haben in den letzten Jahren jeweils rund 7 Personen Vorarbeiten für die energieregionFRICKTAL getätigt. In rund 4 - 6 Sitzungen jährlich wurden die Kernthemen für die energieregionFRICKTAL erarbeitet und das Programm für die Gemeindesitzungen zusammengestellt.

Es ist an der Zeit, diese Arbeitsgruppe mit neuen engagierten Personen zu ergänzen. Wer Lust hat, sich in der energieregionFRICKTAL vertieft zu engagieren, kann sich zur Wahl melden. Wahlvorschläge sind bis Ende August 2020 an Françoise Moser, francoise.moser@kaiseraugst.ch, zu senden.

SAVE THE DATE: DONNERSTAG, 24. SEPTEMBER 2020

Reservieren Sie sich diesen Termin: Donnerstag, 24. September 2020, 18.00h auf der Gemeindeverwaltung Kaiseraugst (Saal). Folgende für die Zukunft der energieregionFRICKTAL entscheidenden Traktanden stehen an:

- Vorstellung von Sven Roth als neuen Gemeindeberater inkl. Informationen von Seiten Kanton an die Gemeinden
- Informationen zur Zusammenarbeit mit zukünftiger Geschäftsstelle / Organisation
- Wahl der Geschäftsstelle ab 2021
- Wahl Kernarbeitsgruppe ab 2021
- Verabschiedung Budget 2021
- Varia

ANHÖRUNGSBERICHT KANTON "FÖRDERBEITRÄGE ENERGIE 2021 - 2024"

Von Seiten der Regionalplanung Fricktal wurde die Arbeitsgruppe der energieregionFRICKTAL zu einer Stellungnahme zum aktuellen Anhörungsbericht "Förderbeiträge Energie 2021 - 2024" angefragt. Die Arbeitsgruppe nahm wie folgt Stellung: Grundsätzlich mit allen Punkten einverstanden. Bei Frage vier wurde ergänzt, dass die Erhöhung der Beiträge nicht nur einseitig durch den Bund, sondern dass der Kanton ebenfalls mehr einschiesst. Die Geschäftsstelle hat diesen Input aufgenommen und unter "Bemerkungen" einfließen lassen.